

"Was wir in der Klimakrise jetzt wirklich brauchen!"

Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker

Zusammenfassung

Seit dem Bericht des Club of Rome von 1972 „Die Grenzen des Wachstums“ weiß die Welt, dass ungebremstes Wirtschaftswachstum zu viel Schaden anrichtet. Klimaberichte und außergewöhnliche Wetterphänomene zeigen zudem eindringlich: Unsere Art zu leben hat globale Auswirkungen und forciert eine dramatische Entwicklung. Die oft nationalen Maßnahmen und Ideen betrachtet der Umweltwissenschaftler mit Sorge. Er fordert ein deutlich entschlosseneres Handeln für das Wohl künftiger Generationen und formuliert faktenorientiert zu den sieben wichtigsten Herausforderungen entscheidende Maßnahmen.

Übernommen von der Ankündigung des aktuellen Buches
„So reicht das nicht!“, Bonifatius Verlag 2022